

Un peloton pour promouvoir la sécurité

L'Association Vélo demande la création d'une passerelle piétons-vélos à Saint-Léger



Les militants ont été rejoints par nombreux élus pour promouvoir leur projet de passerelle piétons/vélos au Pont de St-Léger. (PHOTO LE RÉPUBLICAIN: MARTINE MICHELOT)

L'Association Vélo, délégation régionale de l'AF3V pour Midi-Pyrénées, a organisé jusqu'au 14 juillet une randonnée à vélo en boucle au départ de Toulouse. Ainsi, 560km ont été parcourus en neuf jours.

Cette association a pour but de développer et d'améliorer la pratique du vélo. Depuis plus de 25 ans, ses actions visent à promouvoir les équipements susceptibles de rendre plus sûrs et plus faciles les déplacements à vélo. Elle mène pour cela des actions de sensibilisation et d'information et propose des solutions aux problèmes de circulation. Cette randonnée à

vélo est « militante » pour faire la promotion des itinéraires de type « Véloroute », jalonnés et sécurisés.

TROIS ZONES EN VUE

40 cyclo-randonneurs, dirigés par Julien Savari, ont pédalé sur 560km pour demander trois réalisations qui amélioreraient considérablement la sécurité des cyclistes. La première, la Véloroute Garonne-Pyrénées-Adour entre Toulouse et Lannemezan, partiellement ouverte en Haute-Garonne, à prolonger entre Montréjeau, Lannemezan et Tarbes.

La deuxième, une Véloroute de la vallée de la Baïse entre Lan-

nemezan et Buzet-sur-Baïse à créer sur 190km et trois départements: dans les Hautes-Pyrénées 30km de Lannemezan à Trie-sur-Baïse, dans le Gers 120km de Trie à Condom avec liaison Auch, en Lot-et-Garonne 38km de Moncrabeau à Buzet. La troisième, la jonction entre la Voie Verte du Canal et la Véloroute de la Vallée du Lot à Aiguillon: 8km avec passerelle au pont de Saint-Léger. Voilà pourquoi les 40 cyclo-randonneurs ont fait, lors de leur périple, une halte remarquée au pont de Saint-Léger pour y demander la création d'une passerelle piétons-vélos en encorbellement, accrochée au pont,

un aménagement nécessaire pour sécuriser la traversée des piétons et cyclistes.

Des élus locaux de communes qui soutiennent cette demande étaient bien sûr présents: Michel de Lapeyrière, maire de Saint-Léger et conseiller général, Guy Clua, président départemental des maires ruraux de France et maire de St Laurent, Christian Seguin, adjoint au maire de Damazan, Michel Pédurand, Jean-Pierre Piboyeux et Jean-Paul Viealle, respectivement adjoint au maire et conseillers municipaux d'Aiguillon, Frantz Chapuis, président du Club Cyclotouriste d'Albret.

MARTINE MICHELOT